

Langfristiger Vermögensaufbau: Je früher, desto besser

GLOBAL-FINANZ AG rät Berufseinsteigern zum frühen und regelmäßigen Sparen - Mit Beginn des neuen Ausbildungsjahres treten wieder hunderttausende junger Menschen in das Erwerbsleben ein. Genau der richtige Zeitpunkt, um das erste regelmäßig verdiente eigene Geld auch in einen langfristigen Vermögensaufbau zu investieren.

GLOBAL-FINANZ AG rät Berufseinsteigern zum frühen und regelmäßigen Sparen

09. Mai 2012 - **Mit Beginn des neuen Ausbildungsjahres treten wieder hunderttausende junger Menschen in das Erwerbsleben ein. Genau der richtige Zeitpunkt, um das erste regelmäßig verdiente eigene Geld auch in einen langfristigen Vermögensaufbau zu investieren. Dabei stellt sich den jungen Sparern mit der GLOBALFINANZ AG von Beginn an ein Allfinanz-Dienstleister aus der ersten Liga der deutschen Finanzvertriebe an die Seite. Denn seit mehr als drei Jahrzehnten stehen die Finanzberater der Bonner GLOBAL-FINANZ für eine konzernunabhängige, kompetente und kundenorientierte Finanzplanung.**

Wie vorteilhaft es ist, frühzeitig mit dem Sparen zu beginnen, darauf weist auch Michael Heinze, Vorstand der GLOBAL-FINANZ AG, hin: „Der erste gesparte Euro ist bekanntlich der wichtigste. Wer zu einem frühen Zeitpunkt monatlich sein Geld anlegt, gewöhnt sich auch schnell daran, zu sparen ohne sich jeden Monat überwinden zu müssen.“ Ein weiterer Vorteil so früh wie möglich den Grundstein für ein eigenes Vermögen zu legen, sind nach Heinzes Überzeugung die relativ niedrigen Raten, mit denen die Berufsneulinge in den langfristigen Vermögensaufbau einsteigen können. „Nicht zu vergessen die breite Palette staatlicher Förderungen – Stichwort Riester, welche die jungen Menschen bei ihren Sparbemühungen von Anfang an nutzen können“, so der Vorstand. Und da die GLOBAL-FINANZ im Gegensatz zu vielen Wettbewerbern keinem Banken- oder Versicherungskonzern angehöre, könnten die jungen Leute ihre finanzielle Zukunft auf maßgeschneiderte Lösungen aufbauen, versichert Heinze. Denn der Maklerstatus ermöglicht es den Finanzplanern, den Berufseinsteigern alle auf dem Markt verfügbaren Produkte für einen langfristigen Vermögensaufbau vorzustellen.

Langfristig sparen - flexibel agieren

Die große Produktauswahl sowie die individuell abgestimmten und passgenauen Anlageformen garantieren zudem ein Höchstmaß an Flexibilität. So steht nicht nur die private Altersvorsorge auf der Agenda der Anleger. Die Sparer können sich durch entsprechende Produkte während des Anlagezeitraums auf Eventualitäten wie Meisterprüfung, Kinder, Gang in die Selbstständigkeit oder Gewinnmitnahmen für Anschaffungen vorbereiten. Und auch dem fortschreitenden Alter der Kunden tragen die Produkte der GLOBAL-FINANZ AG Rechnung. Liegt zunächst der Vermögensaufbau im Fokus des Anlageverhaltens, tritt je nach persönlicher Situation ab einem bestimmten Zeitpunkt möglicherweise die Vermögenssicherung in den Vordergrund – beispielsweise durch den Erwerb einer Immobilie als Schutz gegen die Inflation. Für Michael Heinze steht fest, dass mit dem ersten gesparten Euro lediglich der Grundstein für eine langfristige bzw. langjährige vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit gelegt wird. „Wir bieten unseren jungen Kunden das Know-how aus mehr als dreißig Jahren erfolgreicher Finanzberatung an und wir stehen ihnen als kompetenter Partner zur Seite, damit sie ihre finanziellen Ziele erreichen“, so der Vorstand der GLOBAL-FINANZ AG.

Kontakt:

GLOBAL-FINANZ AG

Michael Heinze (Vorstand)
Veronika Blumenstein (Marketing)
Bernhardstraße 23 - 25
53227 Bonn

Telefon: 0228 / 97 04 - 126
Telefax: 0228 / 97 04 - 5126
E-Mail: VBlumenstein@GLOBAL-FINANZ.de

c/o MärzheuserGutzy

Kommunikationsberatung GmbH

Michael Märzheuser / Philipp Bückler
Maximilianstraße 13
80539 München

Telefon: 089 / 288 90 - 480
Telefax: 089 / 288 90 - 45
E-Mail: GLOBAL-FINANZ@maerzheusergutzy.com

Über die GLOBAL-FINANZ AG

GLOBAL-FINANZ ist einer der führenden konzernunabhängigen Allfinanz-Dienstleister. Die im Jahre 1979 von Rudolf J. Schmitz gegründete GLOBAL-FINANZ gehört hierzulande zu den etabliertesten Allfinanzvertrieben und mit über 115.000 Privatkunden zu den Top-10 der Branche. Bei GLOBAL-FINANZ dreht sich alles um die ganzheitliche Finanzplanung, von der privaten Altersvorsorge, der Ab- und Versicherung über die Baufinanzierung bis zur Investmentanlage. Dabei vertreibt GLOBAL-FINANZ keine eigenen Produkte, sondern Finanzprodukte und Dienstleistungen von renommierten Partnerunternehmen. Im Gegensatz zu zahlreichen Allfinanzvertrieben, die einem Banken- oder Versicherungskonzern angehören, arbeitet GLOBAL-FINANZ völlig konzernunabhängig. So werden Kunden aus allen Bevölkerungsschichten maßgeschneiderte Lösungen für die Finanzplanung angeboten, ohne dabei an bestimmte Produkte gebunden zu sein. Grundlage der Finanzplanung ist das intern entwickelte Computer-Finanz-Gutachten CFG®, ein Beratungsprogramm, das auf Basis der Wünsche und der individuellen Vermögenssituation eines Kunden Versorgungslücken aufdeckt und passgenaue Lösungen anbietet. GLOBAL-FINANZ ist mit rund 300 Finanzplanern an 83 Standorten in Deutschland präsent. Sitz des Unternehmens ist Bonn.

